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令和５年度第１回館山市総合計画審議会　委員からのご意見【審議会当日分】

(1)「第４次館山市総合計画「後期基本計画」成果指標リスト」について
委員氏名 計画事業名 意見 担当課 回答

溝口　かおり
委員 91 国際交流の促進

　国際交流協会員の人数が減少している中で、今後どの
ように国際交流協会を中心とした交流事業を継続してい
く考えですか。

市民協働課

　国際交流協会員が減少していることは把握しています
が、国際交流には協会の存在が必要不可欠です。
　今後、どのようなタイアップができるか、サポートがで
きるかを協議していきたいと考えています。

眞汐　眞一
委員

　来日外国人の約８割がアジアである。その中で、来訪
者が最も多く団体ツアーが増えている中国と、日本への
観光が推進されている韓国及び富裕層に対してのインバ
ウンドはどのようにお考えですか。

溝口　かおり
委員

　欧米からの裕福層を狙った高付加価値のついた観光を
狙っている風潮があるかと思いますが、館山市としてど
うお考えですか。

　海外の団体旅行を受け入れるためには、市内の宿泊施設
のキャパシティが課題になると考えます。
　また、海外の富裕層については、富裕層向けの施設を整
える必要もあると考えます。
　現在、トップセールスを行っている台湾以外の外国人観
光客にもプロモーションを広げていく必要はありますが、
彼らの受入れ体制もしっかりと整えていく必要があると考
えます。

観光みなと課
103 インバウンドの

促進



令和５年度第１回館山市総合計画審議会　委員からのご意見【審議会当日分】

（２）「第２期まち・ひと・しごと創生総合戦略」（ＫＰＩ）について
委員氏名 KPI 意見 担当課 回答

溝口　かおり
委員

耕作放棄地
　「重複したデータの見直しにより減少した」との説明
であるが、実際に耕作放棄地は減少したのか。

農水産課
（企画課）

【農水産課】
　実際には10ヘクタール程度増加しています。

【企画課】
　数値だけを見た場合、当初に設定した目標値に達したこ
とから水色にしました。目標値がデータ見直し前の数値に
なっているため、今後の進捗管理をどうして行くかを検討
します。



令和５年度第１回館山市総合計画審議会　委員からのご意見【審議会当日分】

（３）次期館山市総合計画及び総合戦略について
委員氏名 意見 担当課 回答

石井 信重
委員

　総合計画と総合戦略を策定するにあたり、計画年数に
決まりはありますか。

　総合戦略及び総合計画の策定について、計画年数におけ
る決まり事はありません。地域の実情に合った戦略の期間
とすることとなります。

鈴木 ひとみ
委員

　「デジタル技術を活用した地方創生」とは国等から、
「こういう方向で考えましょう」と提案されているとい
うことでしょうか。
　人口減少が進んでいく中でデジタル技術の活用は必要
と思うが、デジタル技術の活用以外のことにも目を向け
て総合計画の策定をお願いしたい。

　総合計画の中に、デジタル技術の活用を踏まえた総合戦
略の内容を盛り込むだけになります。そのため、デジタル
以外の課題への取組みも含めた計画を策定する予定です。

企画課


